

DIE 6. JAHRGANGSSTUFE DES E.T.A. HOFFMANN GYMNASIUMS
PRÄSENTIERT

EINMAL INS JENSEITS UND ZURÜCK

Ein Stück von Sören Pahl & Jens Würfel

25. & 26.4.24 / 18:30 Uhr / Mensa

Regie & Leitung: Frau Schmitz



Einmal ins Jenseits und zurück...

Frau Professor Dr. Dr. Löffelholz und Frau Professor Dr. Dr. Sturm glauben, es gäbe nichts, was sie nicht erfinden und steuern könnten, weil sie sich für Genies halten.

Sie haben durch Zufall eine Substanz erfunden, mit deren Hilfe sie das Leben nach dem Tode erforschen können, indem sie Versuchspersonen ins Jenseits schicken und mit Hilfe eines mitgegebenen Gegenmittels wieder zurückholen. Ihre Assistentin Dr. Eberth landet in der Hölle, ihr Putzmann Alfred aber will aus dem Himmel nicht mehr zurückkommen...

Streitigkeiten zwischen Himmel und Hölle führen zu einem furiosen Kampf, bei dem

Aminobetacellulosediestherfluorglukogenhydroxidisojodcarbonitlaevulosemanganat zu Irrungen und Wirrungen zwischen ganz oben und ganz unten führt.



(Probenfoto, 10.04.24)

Dramatis personae

Metzner, Lisa, 6a	Siegfrieda, die Sensenfrau
Wolf, Wilma, 6a	Dr. Monika Eberth
Grillmeier, Sara, 6b	Elfriede
Bergheim, Ella, 6c	Prof. Dr. Dr. Sturm
Rösch, Sophie, 6c	Dr. Bernadette Herrmann, Engelchen
Schipkowski, Sarah, 6c	Prof. Dr. Dr. Löffelholz
Thanyaratwong, Natacha, 6c	Alfred
Andres, Lilli, 6d	Teufelchen
Schönfelder-Tinkler, Francesca, 6d	Petra, die Himmelspfortnerin
Tadda, Pauline, 6d	Eurydike, des Teufels Großmutter
Diakidi, Anne-Marie, 6a	Alexis
Die Stimme von oben	Markus Knebel
Die Stimme von unten	Markus Knebel
Technik (Licht und Ton)	Technik Team des E.T.A.-Hoffmann Gymnasiums
Regie, Konzept, Programmheft	Franziska Schmitz

Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung vor allem während der letzten intensiven Probenstage bei unseren verständnisvollen Eltern und Lehrern – wir haben die Zeit wirklich gut genutzt, oder?

Ebenso bedanken wir uns bei unserem Hausmeisterehepaar.

Ganz herzlichen Dank auch an das Technikteam des E.T.A.s – ihr habt uns wirklich prima in Szene gesetzt!

Vielen Dank an Herrn Knebel für die Inspirationen von oben und unten!

Und abschließend bedanken wir uns bei unserem Publikum vom Freitag, den 26.04.2024, für das Zusammenstellen der Stühle nach der Vorstellung 😊

Ihre/Eure Theatergruppe der 6. Klasse 23/24